



Séjour de révision 3e - Ile d'Oléron

publié le 14/05/2018

Les élèves de 3e, partis tôt ce matin en direction de l'Ile d'Oléron pour 2 jours, sont bien arrivés. Après un moment de détente, ils ont pu commencer leurs activités de révision.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.